



COMUNICADO

Bogotá, D.C, 27 de abril de 2024.

A raíz de la entrevista audiovisual con Gabriel Yepes, 'H', quien se identifica como jefe del Frente Comuneros del Sur del ELN, la jefatura de la Delegación del Gobierno en los Diálogos con el ELN reitera que:

1. Sin duda, restar fusiles a la cruenta confrontación que vive el país es una obligación del gobierno, al igual que responder al cansancio de las comunidades frente a la violencia que padecen a diario, y a la apuesta por la paz en el territorio.
2. Sin embargo, es claro que el Gobierno nacional no puede adelantar un proceso de negociación en dos instancias con una misma organización: en este caso, una mesa nacional de diálogos como la que hoy existe con el ELN, y otra en un proceso con un frente guerrillero. Tal circunstancia es jurídica y políticamente inviable.
3. Por lo tanto, solicita al Presidente como Jefe de Estado, tomar la decisión que considere en torno a continuar desarrollando los trabajos de la mesa nacional de diálogos con el ELN, o adelantar una mesa de diálogo con la estructura de Nariño, o determinar que dicha estructura ha dejado de ser parte de la organización con la que se está negociando a nivel nacional, para desarrollar con ella un proceso autónomo.

Vera Grabe
Jefa de la Delegación

Iván Cepeda
Delegado del Gobierno nacional